

14 Sports

Football/4e journée du championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Ndzimba FC-JS Awassi : 1-4, samedi dernier

Les étudiants sombrent en seconde période

PSNB

Libreville/Gabon

JEUNESSE sportive (JS) Awassi, grâce à son succès sur Ndzimba FC (4-1), occupe désormais la 4e place du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, avec 9 points. Son adversaire du jour, par contre, se positionne au 8e rang, avec 4 points. Ces deux clubs se sont rencontrés samedi 24 novembre dernier au stade de Bikélé-Projet Goal, au cours d'une partie dirigée par un trio arbitral Fifa (I.Esson Nze, assisté de Boris Ditsoga et Urbain Ondo Ndong). Une grande première dans ce championnat de D3 de l'Estuaire.

Sur le terrain, JS Awassi se



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Les joueurs de Ndzimba FC ont plié l'échine contre JS Awassi au cours d'un match dirigé par...

signale d'entrée en faisant bouger les filets adverses par son attaquant David Louembet (1-0, 9e). La réaction des étudiants, notamment celle de Ronald Okouigui (22e), n'est pas suffisante pour empêcher les joueurs de Ndzimba de regagner les vestiaires au repos avec ce léger handi-

cap. L'on retiendra une forte impression des sociétaires de la JS Awassi, devant des adversaires qui manqueront de fraîcheur physique en seconde période. En dix minutes, l'attaque de la JS Awassi, composée des rayonnants David Louembet, Franck Ndong et Modibo Tounkara, sort le



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

... des arbitres Fifa. Une première.

grand jeu qui se matérialise par trois réalisations. Œuvres de Modibo Tounkara qui exploite une erreur défensive adverse, 2-0 (52e). Puis Franck Ndong qui, lancé par un partenaire, trompe à son tour le portier Ollo (3-0, 61e). Et enfin, David Louembet, qui réalisera son doublé de la journée (4-0, 62e).

Par excès de confiance ou par manque de rigueur, JS Awassi, baisse ensuite le rythme du match en voulant conserver cet acquis, et est surpris par la réaction de l'étudiant Dakin Ndoutoum : 1-4 en faveur de la JS Awassi.

Les équipes :

• **Ndzimba FC :** Ollo Assou-

mou, Touma, Mbadinga, Ebè Ondo, Boupenga (Ndoutoum), Mba, Engho, Guiabama, Okouigui, Fama, Ebane (cap). **Coach :** Hamass.

• **JS Awassi :** Bekale (cap), Ogouba, Oyono, Ebang, Nzamba, Mackosso, Gnama, Mounoki, Louembet (Boubala), Ndong, Modibo. **Coach :** Moussavou "Blaze".

Les autres résultats :

- Ballon d'or/FFAL : 1-1
- ACL/Badji FC : 2-1
- Momentum/AEL : 3-4
- Eddy sports/Ermöglichen FC : 1-3
- AS Flak/Sécu FC : 2-2
- CSL/Manga Owendo : 2-0

Karaté/Oyem

"SGS Okinawa karaté club" sur les fonts baptismaux

PME

Oyem/Gabon

LA Ligue provinciale de karaté du Woleu-Ntem vient de s'enrichir avec la création d'un nouveau club, "SGS Okinawa club". Situé au quartier Monaco, celui-ci aura pour entraîneur Me Dieudonné Assoumou Mba, ceinture noire, deuxième dan et trésorier général de la ligue de karaté du Septentrion. Ce dernier-né des clubs de cet art martial à Oyem a été présenté officiellement au public, le jeudi 22 novembre dernier. En présence de la directrice provinciale de la Société gabonaise de sécurité (SGS) du Woleu-Ntem, Marie Renée Mbogo, du préfet intérimaire du département du Woleu, Edmond Bousia Ndong



Photo : PME

Les premiers pensionnaires de SGS Okinawa d'Oyem.

Obiang et des dirigeants sportifs locaux. Le nouveau centre de formation, selon les initiateurs, est ouvert à toutes les forces de défense et de sécurité présentes dans le chef-lieu du Septentrion, ainsi qu'aux élèves et autres populations civiles. Même si, Samuel Eyimi, responsable du pointage et des réclamations à l'agence SGS d'Oyem, a rappelé que "SGS Okinawa

club" d'Oyem est ouvert, d'abord, aux seuls agents de la Société gabonaise de sécurité. « Nous avons mis en place ce club pour assurer la formation de nos agents, et permettre à nos équipes de demeurer opérationnelles », a-t-il indiqué. Non sans souhaiter que l'ouverture de ce club puisse engendrer une image nouvelle et de nouveaux liens entre la SGS et le



Photo : PME

Les officiels pendant la cérémonie de présentation.

reste de la population civile et militaire de la ville. « Nous avons choisi les arts martiaux parce qu'ils font partie des combats corps-à-corps. Nous en avons besoin dans notre métier, surtout quand nous sommes en danger et lorsque nous devons sécuriser le client », a déclaré la directrice provinciale de la SGS du Woleu-Ntem. Elle souhaite que tout le personnel de sécurité de son entité s'ap-

proprié des notions de base du karaté, pour être à même de défendre et de mettre en confiance les clients au sein des différents postes de gardiennage. Une initiative saluée par le président de la ligue de karaté du Woleu-Ntem, Me Faustin Nguema Abagha, heureux de voir le Septentrion se doter d'une nouvelle écurie de formation des jeunes. Il n'a pas man-

qué d'inviter les pensionnaires dudit club, à être « ponctuels et réguliers, car les techniques qui vous seront enseignées sont exigeantes. Elles vous serviront dans le cadre de vos missions », a-t-il martelé.

Le préfet par intérim dans le département du Woleu, Edmond Bousia Ndong Obiang, a également salué cette initiative des responsables provinciaux de SGS. Laquelle participe au bien-être physique et mental de leurs agents de sécurité. L'autorité administrative a surtout souhaité que les personnels pratiquants de cet art martial puissent venir en appui aux agents de forces de l'ordre et de sécurité lorsque le besoin se fait sentir. Une démonstration des katas a clôturé cette sortie officielle de "SGS Okinawa club".

Golf/Coupe du monde

Première victoire de la Belgique

AFP

Melbourne/Australie

LA paire Thomas Pieters et Thomas Detry a résisté, hier, à la remontée du Mexique et de l'Australie pour offrir à la Belgique sa première Coupe du monde de golf. Une compétition biennale opposant des équipes nationales de deux joueurs en stroke play sur quatre tours (deux de fourballs et deux de foursomes). Ce tournoi, qui s'est déroulé sur le parcours du Metropolitan Golf Club de Melbourne (Australie), n'est pas forcément un objectif dans une carrière, " mais quand on le gagne, la victoire a exactement le même goût qu'une victoire dans un tournoi individuel ", a souligné Pieters, triple vainqueur sur le circuit européen EPGA et joueur de Ryder Cup. Les Belges, qui avaient notamment rendu une première carte de -9 jeudi lors de la première journée en fourballs (une balle

par joueur, le meilleur score de chaque équipe est pris en compte) ont entamé le quatrième tour dimanche en foursome (une balle par équipe jouée alternativement par chaque membre du duo) en tête avec cinq coups d'avance.

Mais, avec trois birdies d'affilée, les Australiens Mark Leishman et Cameron Smith sont revenus à deux longueurs dans la dernière ligne droite, avec la paire mexicaine Abraham Ancer-Roberto Diaz en embuscade. Une approche parfaite au trou 18 a permis aux Belges de terminer sur une carte de 68 (-4) et de conserver 3 coups d'avance sur l'Australie et le Mexique qui se partagent la 2e place.

Le Danemark qui défendait son titre avec Thorbjorn Olesen et Soren Kjeldsen a terminé sur un carte de 65 (-7) qui lui permet de partager la 4e place avec le Canada (Adam Hadwin, Nick Taylor), à 6 coups de la Belgique.

Classement final de la Coupe du monde 2018 :

1. Belgique (Thomas Pieters/Thomas Detry) -23 (63-71-63-68)

2. Australie (Mark Leishman/Cameron Smith) -20 (62-76-65-65)

. Mexique (Abraham Ancer/Roberto Diaz) -20 (67-70-65-66)

4. Danemark (Thorbjorn Olesen/Soren Kjeldsen) -17 (63-77-66-65)

. Canada (Adam Hadwin/Nick Taylor) -17 (68-73-64-66)

6. Corée du sud (An Byeong-Hun/Kim Si-woo) -16 (62-72-68-70)

. Italie (Andrea Pavan/Renato Paratore) -16 (65-71-66-70)

8. Angleterre (Tyrrell Hatton/Ian Poulter) -15 (62-74-67-70)

9. Suède (Alexander Bjork/Joakim Lagergren) -14 (65-74-64-71)

10. France (Alexander Levy/Michael Lorenzo-Vera) -12 (66-73-68-69)

. Inde (Anirban Lahiri/Gaganjeet Bhullar) -12 (64-72-70-70)

. Irlande (Shane Lowry/Paul Dunne) -12 (64-76-65-71)

13. Chine (Li Haotong/Wu Ashun) -11 (66-76-68-67)

14. Thaïlande (Kiradech Aphibarnrat/Prom Meesawat) -10 (67-78-67-66)

. Écosse (Russell Knox/Martin Laird) -10 (67-71-67-73)

16. Etats-Unis (Kyle Stanley/Matt Kuchar) -9 (66-79-66-68).